

La reunión del C. F. Guixols

Se celebró el pasado viernes, como anunciamos, en uno de los locales del Café Oriente

Se dió cuenta a los reunidos de las nuevas normas para la elección de las Juntas Directivas, a base de un minucioso detalle que de las mismas hizo al efecto el Vocal señor Valls.

Y a tenor de lo dispuesto en dichas bases, fueron elegidos en propuesta de futuros Presidentes los señores José Sibils, Juan Albertí, Guillermo Heller, Juan Estrada y Francisco Campoy.

Una vez más cumplidos los trámites reglamentarios, en razón a la anterior propuesta que elevan a la Federación Regional los 10 Compromisarios que también eligió la General, será convocada nueva Junta para que en votación elija la candidatura que deberá presentar cada uno de los 5 señores propuestos para la Presidencia.

La Directiva, en ruegos y preguntas, contestó a satisfacción todo cuanto le preguntaron varios señores socios.

**

Y como CHUT también estaba presente, no tuvo más remedio que anotar para sus lectores el buen humor, muy deportivo, de que hicieron gala los reunidos.

Hubo quien opinaba que la actual Directiva debe continuar (sentimiento que, hasta aquí, fué a todas luces unánime)..... hasta que el Guixols no venza al Palamós. Muy certero el discurso. O síno, fíjense ustedes en los rumores que ya circulan para el próximo verano, que es cuando, a pesar de no jugarse, se ganan más partidos.

Muy bien, y aprobada, la petición de Coll. Si el chico no cobra nada, lo mínimo que se puede hacer es doblarle el sueldo. Así lo tenemos cuando menos en el consuelo de cobrar dos veces nada.

Y por último, un socio preguntó: «¿Cual es el proyecto de la Directiva para la Fiesta Mayor?» Y por más que se desgafitó preguntando, no hubo manera de salirse con la suya.

X.

Llagostera, 6 - Guixols, 1

Con el resultado de 5 a 0 en contra de nuestro Reserva, terminó el primer tiempo, después de haber sido suspendido a causa del pedrisco durante unos 13 minutos. Y como las cosas pintaban mal, pasó Campos en la defensa terminado el descanso, Prat a la medular y Rocosa de centro delantero.

Hora sería ya de reconocer la gran eficacia de Campos en la zaga, quien junto con Conchillo anularon todos los intentos del adversario, como lo prueba el resultado mucho más honroso con que terminó esta segunda parte. Riera sobresalió entre los demás consiguiendo el único tanto.

Mañana jueves, va nuestro Reserva a recibir la visita del Montgrí, a base de un equipo mucho más mejorado. Y el próximo domingo, recibirá también en nuestro campo la del Pontense, líder actual del Grupo. — CRITICON

Bar el Dorado

Merecida Distinción

En ocasión del encuentro de balón a mano, Barcelona — Lisboa celebrado no ha mucho en Las Corts, la Associação de Andebol de Lisboa» hizo entrega de un Diploma a Alberto Durán Arbizu, nombrándolo el Miembro de Honor de la referida entidad lisboeta. Tal distinción se debe a la labor que, dicho redactor deportivo de «El Correo Catalán», ha realizado en pro de la aproximación de ambas Federaciones y especialmente por su compañía periodística en los dos partidos internacionales.

CHUT se complace en subrayar tal suceso, por los lazos de amistad que, a través de Don Benito Escriba, nos unen con el reciente diplomado, felicitando muy cordialmente a Alberto Durán por tan merecida distinción.

Cartas al DIRECTOR

Sr. Director:

Con referencia a la crisis por que atraviesa el género de literatura poética y que tan acertadamente sacó a relucir Alabric en su Perfil del día 29, permíteme mi modesta opinión sobre el asunto. Una de las principales causas que motivan tal desgana, proviene, a no dudar, de haberse nos extraviado el sentir romántico de la vida, cuando precisamente más nos era menester para bien vivirla. ¿Qué cree usted que le contestaría hoy cualquiera de nuestros tantos espíritus mercantiles, si les hablara de Maragall? Créame, señor Director, que fué una lástima, que nuestros poetas no pensarán en poner en el orillo de sus versos, un simple precio de tasa. — EGO

Sr. Director:

Creo que todos los guixolenses verán con muy buen agrado, las importantes reformas que se están realizando en la Avenida del General Mola. Como digno complemento de las mismas, tocaría ahora a los propietarios del repartidor de la mina de agua «La Paz», adecentar un poco su fachada, puesto que tampoco dudo de que los anuncios que por allí andan sueltos, ya habrá quien cuide de ponerles orden.

FLAVIO

Sr. Director:

Simplemente, una pregunta: ¿Cree usted que con eso de la «lluvia artificial», se nos dará el agua un poco más barata?

CONTADOR

RADIOCLUB, N.D. y DULCINEA, escriben al Director, sumándose a la campaña pro limpieza del éter y quejándose igualmente de tener que escuchar las emisiones radiofónicas, orquestadas con tanto ruido. Rogamos a sus firmantes que, por no disponer de mayor espacio, den sus cartas como publicadas a través de la mención que implica esta nota.

Barbería

BASART

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

Hotel LAS "NOIES"

PASTELERIA

La Vienesa

NOVEDADES

GRAU

Rutlla, 19
Teléfono 226

La Mecanográfica Guixolense

SALVADOR OLIVER - Calle del Sol, 33

IMPRENTA BARNES - PALAMOS